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[４] 各委員会活動報告

・イベント委員…

・広報委員 …

・本部 …

・OB会より …

校長先生挨拶

副校長先生挨拶

　皆さんこんにちは。校長からもありましたように、３月１１日に無事に卒業式を実施することができまし
た。４月には新入生を迎える入学式がありますが、コロナ対策がだいぶ緩和され、ほぼ従来型に近づくか
たちで実施ができるよう準備を進めています。今後もWithコロナというかたちにはなりますが、５類になる
といろいろな校外学習や行事などが、ほぼ通常に戻っていくのではないかと思っております。生徒が活発
的に動けるようになれば良いと思っているところです。今年１年間、どうもありがとうございました。
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　本日会長が都合により欠席となり、お忙しい中、申し訳ございませんとのことです。代理で副会長の根本
が担当させていただきます。
　本日はお足元の悪い中、今年度最後の運営委員会にお集まりいただきありがとうございます。この後、
大事な役員決めがありますが、最後の総決算として頑張りたいと思います。よろしくお願いいたします。

　３月１１日に、１２０名の卒業生を送り出すことができました。本当にありがとうございました。同窓会の方
から緞帳を新しく新調していただきまして、綺麗な緞帳の中で生徒を送り出すことができました。
　卒業式につきましては、生徒と教職員はマスク着用なしでの参加をさせていただきました。また、保護者
の方につきましては、外部からいらっしゃるという考えのもと、マスクの着用をお願いいたしました。都や文
科省の方からも指示が出ておりますので、まだ断言はできませんが、入学式につきましても、マスクは着
用せずに参加という方向で進んでおります。またPTA会長にも、ご来賓としてご出席していただければと
思っておりますのでよろしくお願いいたします。
　４月に着任しまして、コロナ禍のために活発な活動が出来なかったということもあり、皆さん不本意だっ
たところもあると思います。年度が変わった５月８日からは、コロナが５類に引き下げられます。そのため、
学校の体制も変わっていくかと思っております。その時はPTAの方々の活動が、さらに従来のようなかた
ちに戻っていくことを願っております。農産高校PTAの皆さんの熱意は、他校と比べてとても熱いように感
じておりますので、ぜひ皆さんが一致団結して盛り上げていっていただければと思います。よろしくお願い
いたします。

①食品講習会でジャム作りを行いました。
②卒業記念品の仕分け作業をし、３年生へ記念品をお渡ししました。

①２月２８日に広報委員会を開催し、来年度の役員決めを行いました。
②しらさぎウェブ版３号は、まだ確認中です。

①３月２日の学校運営連絡協議会に、根本副会長が出席しました。
②３月１１日卒業式に、根本副会長が来賓として出席しました。
③３月１８日に来年度の役員決めを行いたいと思います。

菊地会長が来年度の継続が難しいとの申し出がありました。現在のメンバーの中から次年
度の会長を選出しなければいけない状況ですので、自薦他薦はといません。ご興味のある
方は、ぜひよろしくお願いします。



[５] その他 …

[６] 次回運営委員会

今年度の運営委員会は今回が最後になります。５月２０日(土)は総会開催予定です。

①例年ですと、５月にPTA総会が開催されています。本来であれば対面での開催が理想的
　ではありますが、現在の状況を踏まえた上で今年も書面総会での開催とさせていただきま
　す。それに伴い、会則の改定を行い、以下の２点の項目を追加いたします。
　・PTA会計細則　Ⅰ、一般会計　５、交通費　➂必要に応じて公共交通機関利用に限り支給
　 する。
　・[参考]墨東葛飾ブロックとは…　加盟高校　『葛飾』　足立新田高校

②毎年表彰された生徒へ副賞として、PTA会費より記念品を贈らせていただいております。し
　かし今年度は記念品が渡されていなかったということで、学校より郵送対応となりました。
　普通郵便での発送だったようで、該当生徒に届いているかの確認がとれていない状況で
　す。大切な会費で購入しているものなので、今後の渡し方などを検討していただければと思
　います。(確実に手渡し等)
　→学校からの回答…本件に関しましては、申し訳ありませんでした。該当生徒には受け取
　　 りの確認をとりたいと思います。

③イベント委員より質問
　・来年度の予定で、学校へお願いがあります。園芸講習会と食品講習会の日程を、早めに
　  決定したいと思っています。(理由：今年度は受験の日程と重なってしまい、ご迷惑をお掛
    けしてしまったため)
　・役員選考があると思うが、本部の利点(メリット)はありますか？
　　→先生や他の科・学年の保護者との交流が持てるので、情報がたくさんもらえます。

　・来年度の農産祭について、PTAの取り組みはどのようになるのか？
　　→まだ農産祭については、今の段階ではっきりと回答することは難しいところです。しかし
　　　 コロナへの対応も変化してきていますので、コロナ禍以前のような開催も出来る事を
       期待しております。そのような状況になれば、農産祭でのPTAの活動も今までのように
       開催できると思います。




